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Enam hari jelang pelantikan, Presiden terpilih Prabowo Subianto blak-blakan soal deretan nama. calon 

menterinya. Ada sekitar 49 tokoh yang dipanggil kediamannya Jalan Kertanegara nomor 4, Jakarta 

Selatan, Senin (14/10/2024). Meski belum semua yang hadir secara gamblang 

menyebutkan posisi yang diperoleh, namun mereka hampir bisa dipastikan bakal 

menjadi 'pasukan' Prabowo-Gibran dalam menjalankan pemerintahan. Bahkan, 

angka tersebut masih bisa bertambah karena Prabowo bakal memanggil nama-

nama baru pada Selasa (15/10/2024). Hingga berita ini diturunkan, belum 

terlihat tokoh yang berasal dari PDIP maupun PKS. Salah satu tokoh yang telah 

hadir dan memberikan kejutan ke pasar adalah Sri Mulyani. Meski sempat 

pamitan, ternyata dia didapuk lagi menjadi Menteri Keuangan (Menkeu). Ani 

memastikan belum ada pembentukan Kementerian Penerimaan Negara. Pajak, 

Bea Cukai dan Penerimaan Negara Bukan Pajak (PNBP) masih tetap dalam naungan 

Kemenkeu. Satu lagi Srikandi yang kehadirannya di rumah Prabowo mengejutkan 

adalah Mantan istri Basuki Tjahaja Purnama (Ahok), Veronica Tan. Belum pernah memiliki jejak di 

pemerintahan dan kementerian maupun dunia politik, jabatan yang diberikan untuk Veronica Tan pun 

menjadi tanda tanya. 

Baca	Hal	11....
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Rencana Prabowo Bangun 3 Juta Rumah/Tahun

JAKARTA – Indonesia saat ini masih 
mengalami backlog atau kekurangan 
perumahan yang mencapai 12,7 juta 
rumah. Untuk mengatasi backlog 
p e r u m a h a n ,  P r e s i d e n  t e r p i l i h 
P r a b o w o  S u b i a n t o  b e r e n c a n a 
membangun 3 juta rumah per tahun.

Hal itu diungkapkan oleh Ketua 
S a t g a s  P e r u m a h a n ,  H a s h i m 
Djojohadikusumo, mengungkapkan 
re n c a n a  te r s e b u t  d a l a m  a c a ra 
Executive Dialogue Propertinomic 
Real Estate Indonesia (REI) di Jakarta 
baru-baru ini.

“ J i k a  T u h a n  m e n g h e n d a k i , 
Prabowo Subianto bisa dua periode, 
m a k a  d a l a m  1 0  t a h u n  s u d a h 
terbangun 30 juta  rumah.  Dan 
nantinya dilanjutkan oleh presiden 
penerusnya,” ujar Hashim, di Jakarta, 
dikutip Senin (14/10/2024).

H a s h i m  j u g a  m e n y e b u t , 
p e r u s a h a a n  d a r i  Q a t a r  s i a p 
berinvestasi dengan syarat tidak 
mengalami kerugian. Sementara China 
State Construction Engineering 
Corporation juga siap membangun 1 
juta unit hunian.

Lanjutnya, Prabowo berencana 
membentuk Kementerian Perumahan. 
H a s h i m  m e n j e l a s k a n  b a h w a 
kementerian ini bertujuan mem-
perlancar program pembangunan 
r u m a h  s e k a l i g u s  m e m b a n t u 
mengurangi angka stunting dan 
kemiskinan di Indonesia.

Setiap tahun, 2 juta rumah akan 
dibangun di pedesaan dan 1 juta di 
perkotaan, dengan total 15 juta rumah 
selama lima tahun.

Menteri Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR), Basuki 
Hadimuljono,  mendukung pem-
bentukan Kementerian Perumahan.

Ia  mengatakan,  program ini 
penting untuk menangani backlog 
perumahan dan mendukung sektor 
properti ,  yang melibatkan 175 

industri turunan. Basuki menyatakan 
bahwa program ini akan menjadi fokus 
u t a m a  d a l a m  k e p e m i m p i n a n 
Prabowo.

“Saya kira bagus (pembentukan 
Kementerian Perumahan), karena 
dengan program prioritas beliau 
(Prabowo) untuk 3 juta rumah, ini 
menjadi fokus,” ucapnya. 

Tanggapan	Pengembang	&	Bank	
Terpisah, PT Bank Tabungan 

Negara (BTN) juga merespons positif 
program ini dengan menyiapkan 
s t r a t e g i  k o m p r e h e n s i f  g u n a 
mendukung kebijakan pemerintah. 
Direktur Utama BTN,  Nixon LP 
Napitupulu, mengatakan bahwa BTN 
terus berdiskusi dengan Satgas 
Perumahan untuk membahas strategi 
yang menyasar ekosistem perumahan 
nasional dari sisi pasokan (supply) 
dan permintaan (demand).

“ S e b a g a i  m i t r a  y a n g  a k a n 
dilibatkan dalam program tersebut, 
BTN memberikan kontribusi dalam 
p e n g g o d o k a n  s t r a t e g i  a g a r 
pemerintah dapat mencapai targetnya 
dan menggerakkan pertumbuhan 

ekonomi nasional lebih tinggi lagi,” 
ujar Nixon, Minggu (13/10/2024).

BTN juga menyarankan agar 
masalah terkait tata ruang dan 
sertifikasi tanah dibereskan terlebih 
dahulu. Selain itu, BTN mengusulkan 
skema pembiayaan subsidi yang lebih 
tepat sasaran, efisien, dan tidak 
membebani keuangan negara, dengan 
penyesuaian berdasarkan pendapatan 
Masyarakat Berpenghasilan Rendah 
( M B R )  d a n  M a s y a r a k a t 
Berpenghasilan Tanggung (MBT).

Terpisah, Ketua Umum DPP Real 
Estate Indonesia (REI) Joko Suranto 
m e n y a m b u t  r e n c a n a  p r o g r a m 
pembangunan tiga juta rumah per 
tahun pada pemerintahan Prabowo-
Gibran mendatang. 

R e n c a n a  i t u  s e b e l u m n y a 
diungkapkan oleh Ketua Satuan Tugas 
(Satgas) Perumahan Presiden terpilih 
Prabowo Subianto, yakni Hashim S 
Djojohadikusumo. 

Joko menilai, program tiga juta 
rumah adalah loncatan tinggi untuk 
memenuhi backlog perumahan. 
Menurutnya, tidak akan ada hasil yang 
berbeda jika cara mengatasinya masih 

tetap sama.
“Oleh karena, program pengen-

tasan angka kemiskinan termasuk 
lewat penyediaan hunian secara masif 
sebanyak tiga juta unit bagi masya-
rakat di pedesaan dan perkotaan 
menjadi sejalan (inline) dengan usaha 
mengentaskan backlog. Kami dari REI 
commit (berkomitmen) mendukung 
program yang sangat mulia ini,” kata 
Joko dalam keterangan resminya. 

Ia menilai, tidak banyak perubahan 
yang terjadi selama 10 tahun terakhir 
d a l a m  m e n g u r a n g i  k u r a n g nya 
pasokan perumahan, hingga mencapai 
12,7 juta unit. 

P a d a h a l ,  s e k t o r  p r o p e r t i 
menyumbang Produk Domestik Bruto 
(PDB) hingga 15 persen, menyumbang 
anggaran pendapatan dan belanja 
negara (APBN) sebesar 9 persen, 
pendapatan asli daerah (PAD) antara 
35-55 persen dan mampu menyerap 
tenaga kerja sebanyak 14-17 juta 
orang.

Sektor ini ,  lanjut  Joko,  juga 
berperan dalam menurunkan angka 
kemiskinan sebesar 8 persen.(wid, 
ktn, rls, ist/dya)

Ketua	Umum	DPP	REI	Joko	Suranto	(kanan)	dan	Ketua	Satuan	Tugas	Perumahan	presiden	terpilih	

Prabowo	Subianto	yakni	Hashim	S.	Djojohadikusumo	dalam	acara	dialog	di	Jakarta,	Kamis	(10/10/2024).(Dok.REI)

Hashim Sebut Qatar dan China Siap Berinvetasi

ANGKA BACKLOG MASIH TINGGI
Backlog	adalah	rumah	tangga	yang	belum	memiliki	rumah	sendiri.

2020 2021 2022 2023
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PDIP Klaim Amankan Kursi

 Ketua Komisi I, V, Banggar dan BAKN DPR

Bertambah	2	Komisi
Sebelumnya, Ketua DPR RI Puan 

Maharani menyatakan bahwa DPR RI 
telah menyepakati jumlah komisi 
ditambah dua menjadi 13 komisi 
untuk DPR RI masa jabatan 2024-
2029.Dia mengatakan hal itu di-
sepakati dalam Rapat Pimpinan dan 
Rapat Konsultasi perdana setelah 
pelantikan.Menurutnya,  hal  i tu 
disepakati oleh seluruh delapan fraksi 

yang ada di DPR RI."Ada penambahan 
dua komisi di DPR Untuk bisa ikut 
menyelaraskan atau mensinergikan 
dengan rencana pemerintah yang akan 
datang," kata Puan di Kompleks 
P a r l e m e n ,  J a k a r t a ,  S e n i n 
(14/10/2024).

D i a  m e n g a t a k a n  b a h w a 
pemerintah mendatang berencana 
untuk menambah jumlah kementerian. 
Dengan begitu, dia mengatakan perlu 
ada keselarasan dan sinergi antara 
legislatif dan eksekutif.

Walaupun begitu, menurutnya, 
sejauh ini jumlah komisi akan tetap 
berjumlah 11 komisi hingga nanti 
pemerintah menyampaikan pengumuman 
resmi soal jumlah dan nomenklatur 
kementerian yang akan datang.

"Komisi 12 dan 13 nanti akan 
m e n y e s u a i k a n  s e p e r t i  a p a 
kementerian yang akan diumumkan 
oleh pemerintah," kata dia.Selain 
menyepakati jumlah komisi, menurut 
dia, rapat tersebut juga menyepakati 
s o a l  ko m p o s i s i  ko m i s i - ko m i s i 
tersebut, mulai dari jumlah anggota 
dan nama-nama pimpinannya.(ant, 
wid, rls/dya)

segala keputusan yang diambil 
Megawati."Saya pangkatnya pelayan, 
apa kata Ibu Ketua Umum," ujar dia.

Pada periode ini ,  PDIP juga 
kembali mendapatkan kursi Ketua 
DPR. Hal ini sesuai ketentuan UU MD3 
yang menyatakan partai pemenang 
pemilu mendapatkan kursi pimpinan 
D P R . P D I P  p u n  m e n u n j u k  P u a n 
Maharani untuk menduduki lagi 
jabatan itu.

JAKARTA-	 Ketua DPP PDIP Said 
Abdullah mengklaim partainya akan 
menduduki pucuk pimpinan di Komisi 
I, V, Badan Anggaran (Banggar), dan 
Badan Akuntabilitas Keuangan Negara 
(BAKN) DPR RI periode 2024-2029.

Ia pun mengatakan Ketua Umum 
PDIP Megawati Soekarnoputri akan 
menentukan sosok ketua untuk 
masing-masing alat kelengkapan 
dewan (AKD) itu.

"PDIP itu dapat Komisi I, Komisi V, 
Badan Anggaran, dan BAKN. Badan 
Anggaran ketuanya akan ditentukan 
oleh Ibu Ketua Umum," kata Said di 
kompleks parlemen, Senayan,, Senin 
(14/10/2024).

Ia menjelaskan nama ketua untuk 
Komisi I dan V telah ditentukan. 
Mereka yaitu Utut Adianto dan 
Lasarus.Sementara itu, nama ketua 
Banggar dan BAKN belum ditentukan.

"Insya Allah (Komisi I Pak Utut), 
(omisi V) Lasarus. I, V, Banggar, BAKN 
kami mendapat posisi sebagai ketua," 
tuturnya.Said tak menjawab dengan 
tegas apakah ia akan kembali ditunjuk 
sebagai Ketua Banggar DPR RI. Ia 
hanya menegaskan dirinya patuh pada 

Ketua	DPP	PDI	Perjuangan	Said	Abdullah.
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JAKARTA - Mantan petugas Rumah 
Tahanan Komisi Pemberantasan 
Korupsi (Rutan KPK) Asep Anzar 
mengaku uang Rp 99,6 juta hasil dari 
pungutan liar (Pungli) habis untuk 
membeli makan, bensin, dan rokok. 

Keterangan ini  diungkapkannga 
ketika dihadirkan sebagai saksi dalam 
sidang dugaan pungli di Rutan KPK. 
Mulanya, Jaksa Penuntut Umum KPK 
m e n g k o n f i r m a s i  b a h w a  A s e p  
menerima uang pungli Rp 99,6 juta 
dari lurah atau koordinator para 
komandan regu di Rutan KPK sejak 
2019 sampai Rp 2023. 

“Jadi total saudara terima Rp 99,6 
juta?” tanya  Jaksa KPK di Pengadilan 
T i p i k o r  J a k a r t a  P u s a t ,  S e n i n  
(14/10/2024). “Iya,” jawab Asep.

J a k s a  K P K  k e m u d i a n  
mengkonfirmasi keterangan Asep 
dalam berita acara pemeriksaan (BAP) 
terkait aliran dana yang diterima Asep 
dari sejumlah lurah di Rutan KPK. 
Setelah itu, Jaksa KPK mengulik 
penggunaan uang tersebut oleh Asep. 

Menurut pria yang kini bertugas 
sebagai petugas pengamanan pada 
Biro Umum KPK itu, uang hasil pungli 
tersebut digunakan untuk keperluan 
sehari-hari. Asep menekankan, uang 
tersebut tidak ia terima dalam satu 
bulan, melainkan 2019 hingga 2023. 

“Itu saya terima per bulan itu ada 
yang Rp 2,5 atau Rp 3 juta. Itu saya buat 
beli rokok saja Rp 30 ribu, buat beli 
bensin per harinya aja Rp 30 ribu, 
belum makan Rp 45 ribu. Ya habis buat 
makan, rokok sama bensin saja,” ujar 
Asep. 

Jaksa KPK pun mengulik, apakah 
Asep pernah menerima penjelasan 
dari para lurah di sejumlah Rutan KPK 
mengenai tujuan penerimaan uang 
pungli tersebut. Jaksa kemudian 
m e m b a c a k a n  b e r i t a  a c a r a  
pemeriksaan (BAP) Asep bahwa uang 
itu diterima agar para para petugas 
tidak menyita handphone yang 
digunakan para tahanan. Hal ini 
diberikan oleh Asep. 

“Itu yang dimaksud tutup mata itu 
supaya tidak menyita handphone atau 
mengambil handphone yang ada di 
dalam (kamar tahanan),” kata Asep. 

Dalam perkara ini, jaksa KPK 
mendakwa 15 orang eks petugas 
Rutan KPK melakukan pungutan liar 
kepada para tahanan KPK mencapai 
Rp 6,3 miliar. Mereka adalah eks 
Kepala Rutan (Karutan) KPK Achmad 
Fauzi, eks Pelaksana Tugas (Plt) 
Kepala Rutan KPK Deden Rohendi; dan 
eks Plt Kepala Cabang Rutan KPK 
Ristanta dan eks Kepala Keamanan 
dan Ketertiban (Kamtib) KPK, Hengky. 
Kemudian eks petugas di rutan KPK, 
yaitu Erlangga Permana, Sopian Hadi, 
Ari Rahman Hakim, Muhammad 
Ridwan, Mahdi Aris, Suharlan, Ricky 

Rachmawanto, Wardoyo, Muhammad 
Abduh, Ramadhan Ubaidillah A. 

Berdasarkan surat dakwaan, para 
terdakwa disebut menagih pungli 
kepada tahanan dengan iming-iming 
mendapatkan berbagai fasilitas, 
seperti percepatan masa isolasi, 
layanan menggunakan ponsel dan 
powerbank,  serta bocoran informasi 
soal inspeksi mendadak. 

Tarif pungli itu dipatok dari 
kisaran Rp 300.000 sampai Rp 20 juta. 
Uang itu disetorkan secara tunai dalam 
rekening bank penampung, serta 
dikendalikan oleh petugas Rutan yang 
ditunjuk sebagai “Lurah” dan koor-
dinator di antara tahanan. Uang yang 
terkumpul nantinya akan dibagi-bagi-
kan ke kepala rutan dan petugas rutan. 

Jaksa KPK mengungkapkan, Fauzi 
dan Ristanta selaku kepala rutan 
memperoleh Rp 10 juta per bulan dari 
hasil pemerasan tersebut. Sedangkan, 
para mantan kepala keamanan dan 
ketertiban mendapatkan jatah kisaran 
Rp 3-10 juta per bulan. Para tahanan 
yang diperas antara lain, Yoory 
Corneles Pinontoan, Firjan Taufan, 
Sahat Tua P Simanjuntak, Nurhadi, 
E m i r s y a h  S a t a r,  D o d i  R e z a ,  
Muhammad Aziz Syamsuddin, Adi 
Jumal Widodo, Apri Sujadi, Abdul 
Gafur Ma'sud, Dono Purwoko dan 
Rahmat Effendi. 

Azis	Syamsuddin	Akui	
Dilarang	Jumatan

Mantan Wakil Ketua DPR RI, Aziz 
Syamsuddin, mengatakan dirinya 
pernah diisolasi selama 15 hari dan 
dilarang melaksanakan salat Jumat 
saat mendekam di rumah tahanan C1 
Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Hal tersebut diungkapkan saat 
Azis, yang merupakan terpidana kasus 
suap penanganan perkara di KPK itu, 
dihadirkan sebagai saksi kasus dugaan 
pungutan liar di rutan KPK, dengan 
terdakwa mantan Kepala Rutan KPK, 
Achmad Fauzi.

"Ya, pertama didata. Kemudian 
masuk ruang isolasi lebih 14-15 hari," 

Istilah korting atau koordinator 
tempat tinggal terungkap dalam 
beberapa sidang kasus pungli di Rutan 
KPK. Korting dijabat oleh seorang 
tahanan yang dituakan dan menjadi 
penghubung tahanan lain dengan 
petugas. "Kortingnya pada waktu itu 
siapa?" tanya JPU lagi.

Pria yang akrab disapa Melon itu 
pun menjawab "Pak Budhi Sarwono 
(eks Bupati Banjarnegara)." "Nah, 
terus apa yang saudara sampaikan?" 
cecar jaksa penuntut umum.

Sopyan menyebut pada waktu itu 
ia menyampaikan bahwa Budhi 
menyuruhnya menemui Adi Jumal 
tentang permintaannya. JPU lantas 
bertanya lebih jauh soal permintaan 
Adi Jumal itu. "Untuk pemakaian 
handphone," jawab Sopyan.

Jaksa kembali bertanya, "terus?"
"Dia udah ngerti dan dia meminta 

s a y a  u n t u k  m e n g h u b u n g i  
keluarganya," tutur Sopyan.

Jaksa pun bertanya, apakah Sopyan 
alias Melon menyampaikan harga yang 
harus dibayar untuk handphone itu. 
Sopyan pun menyawab tidak. "Korting 
yanh menyampaikan," ujarnya.

"Yang 20 juta itu?" tanya jaksa.
Sopyan berkukuh "korting Pak 

yang menyampaikan." 
"Terus saudara menyampaikan 

rekening pembayaran itu ke Adi 
Jumal?"

Sopyan menjawab rekening 
pembayaran juga disampaikan oleh 
korting. Ia menyebut petugas hanya 
membelikan atau memfasilitasi saja. 
"Kalau untuk harga atau apa, yang Rp 
20 juta itu, korting yang ngasih tahu."

"Kemudian Adi Jumal bagaimana 
reaksinya?" tanya JPU.

Sopyan menceritakan pada waktu 
i t u  d i m i n t a  A d i  J u m a l  u n t u k  
menghubungi keluarganya. Akhirnya 
ia pun menghubungi istri Adi Jumal. 
Kemudian Sopyan memfasilitasi 
suami-istri itu untuk saling bicara 
lewat telepon.

"Setelah itu dia udah mengerti dan 
apa-apa yang buat pemakaian dia," 
ujar Sopyan. "Terakhir dia ngomong, 
nanti semua diselesaikan sama istri 
saya, semua diurus sama istri."

Setelah itu, istri Adi Jumal men-
transfer uang sebesar Rp 20 juta ke 
rekening Bank Central Asia (BCA) atas 
nama Surisma Dewi. Surisma Dewi adalah 
teman istri Sopyan, yang rekeningnya 
d i g u n a k a n  s e b a g a i  t e m p a t  
penampungan uang dari para tahanan.

"Uang tersebut saya tarik tunai dan 
transfer ke rekening Ramadhan 
Ubaidillah sebesar Rp 16 juta," kata 
JPU membacakan berita acara 
p e m e r i k s a a n  ( B A P )  S o p y a n .  
"Betul?"(ant, ist, wid, tmp/dya)

kata Aziz Syamsuddin, dalam ruang 
sidang Pengadilan Tipikor pada 
Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, Senin 
(14/10/2024).

Selain itu, Politikus Partai Golkar 
ini juga mengaku pernah dilarang 
untuk melaksanakan salat Jumat 
selama berada di tahanan.

"Pada saat diisolasi tidak boleh 
pak. Tidak boleh salat Jumat," 
tuturnya. Selain dilarang ikut Shalat 
Jumat, Aziz juga tidak diizinkan oleh 
petugas rutan untuk berinteraksi 
dengan tahanan lainnya.

Kemudian, merespons perkataan 
jaksa penuntut umum KPK, Yoyo, Aziz 
juga mengatakan dirinya lupa soal 
diminta pembayaran oleh petugas 
KPK, agar bisa dikeluarkan dari ruang 
isolasi.

Dia lupa atas keterangan yang 
diberikan pada Jaksa KPK saat proses 
pemeriksaan yang telah dituangkan 
dalam Berita Acara Pemeriksaan 
(BAP).

Kemudian, dia juga membantah 
tentang kabar mendapat pinjaman 
uang oleh salah seorang tahanan 
untuk membayar uang pungli ke KPK.

Saksi lain, mantan petugas lRutan 
KPK, Sopyan alias Melon, buka suara 
soal disebut meminta pungutan liar 
atau pungli puluhan juta rupiah 
kepada Adi Jumal Widodo, terpidana 
kasus jual beli jabatan di Kabupaten 
Pamulang. Hal ini diungkapkan Sopyan 
alias Melon saat menjadi saksi yang 
dihadirkan jaksa penuntut umum 
(JPU) dalam sidang kasus pungli di 
Rutan KPK.

Sopyan kemudian mengklarifikasi 
bahwa ia tidak berbicara dengan orang 
kepercayaan Adi Jumal saat awal 
masuk. "Sebelum isolasi selesai," kata 
Sopyan dalam sidang di Pengadilan 
Tipikor pada PN Jakarta Pusat, Senin, 
14 Oktober 2024.

JPU lantas bertanya lagi, "apa yang 
saudara sampaikan?"

"Saya sampaikan, saya disuruh 
korting menemui Bapak," jawab 
Sopyan alias Melon.

Ngaku Terima Rp 99,6 Juta, Mantan Petugas 

Sebut Habis untuk Makan-Rokok

Eks	Wakil	Ketua	Dewan	Perwakilan	Rakyat	(DPR)	Muhammad	Azis	Syamsudin,	menjadi	saksi	dalam	sidang	kasus	
pungutan	liar	(pungli)	di	rumah	tahanan	Komisi	Pemberantasan	Korupsi	(Rutan	KPK),	Senin	(14/10/2024).	(ist)

Sidang Kasus Pungli Rutan KPK 
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SHERLY TJOANDA

Mendiang	Benny	Laos	dan	istrinya,	

Sherly	Tjoanda.(ist)
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JAKARTA-Penyebab speedboat yang 
meledak saat berlabuh di Pelabuhan 
regional  Bobong Desa Bobong, 
Kabupaten Pulau Taliabu hingga 
menewaskan calon gubernur (Cagub) 
Maluku Utara (Malut) Benny Laos, 
terus diusut. 

Namun dari sisi politik tampaknya, 
koalisi partai pengusungnya sudah 
mulai mendapatkan calon pengganti. 

Juru Bicara paslon gubernur dan 
wakil gubernur Maluku Utara Benny 
Laos-Sarbin Sehe, Muksin Amrin, 
mengatakan istri  Benny,  Sherly 
Tjoanda, diusulkan menggantikan 
suaminya sebagai calon gubernur.

Keputusan itu,  kata Muksin, 
diambil setelah 8 Partai Politik 
(Parpol) pengusung Benny-Sarbin 
melakukan rapat. "Betul hasil rapat 
diikuti delapan pimpinan partai 
k o a l i s i  t e l a h  s e p a k a t  u n t u k 
m e n d o r o n g  S h e r l y  T j o a n d a 
merupakan istri mendiang Benny Laos 
menggantikan suaminya sebagai calon 
Gubernur (cagub) Malut berpasangan 
dengan Sarbin Sehe," kata Muksin 
dikutip Senin  (14/10/2024).

M e n u r u t  M u k s i n  a l a s a n 
mengusulkan Sherly agar perjuangan 
suaminya bisa terwujud. Dia bilang 
pihaknya akan menemui Sherly pada 
Selasa (15/10/2024) untuk mengon-
firmasi kesediaannya maju sebagai 
c a l o n  g u b e r n u r  m e n g g a n t i k a n 
suaminya.

Bila Sherly direstui keluarga 
mendiang Benny, Muksin mengatakan 
seluruh syarat mulai dari dukungan 
p o l i t i k  m e l a l u i  B 1 . K W K  a k a n 
diusulkan untuk diterbitkan.

" M e m a n g ,  k a m i  t e l a h  b u l a t 
usulkan nama Sherly Tjoanda gantikan 
suaminya, tetapi ada skema lainnya, 
kalau istrinya tidak bersedia tentu 
harus ada nama lain yang diusulkan 
karena waktu yang diberikan sangat 
terbatas," papar dia.

M u k s i n  m e n y a m p a i k a n 
pengganti Benny ditargetkan tuntas 
pada pekan ini.

Diketahui,  Benny meninggal 
saat dirawat di rumah sakit usai 
terluka akibat speedboat yang dia 
t u m p a n g i  m e n ga l a m i  l e d a ka n . 
Sheryl yang juga ada di speedboat 
itu selamat namun mengalami luka 
bakar.

Speeboat bernama Bella 72 itu 
mengangkut 33 penumpang, enam 
orang  di  antaranya  meninggal 
te r m a s u k  B e n ny.  L i m a  ko rb a n 
meninggal lainnya adalah anggota 
DPRD Malut dari Partai Demokrat 
Ester Tanri, Ketua PPP Malut Mubin 
A Wahid, anggota Polres Kepulauan 
S u l a  H a m d a n i  B u a m o n a b o t , 
Mahsudin Ode Muisi, dan Nasrun.

Diselidiki	KNKT	
Di sisi lain, Kementerian Per-

hubungan (Kemenhub) akan meng-
utus Komite Nasional Keselamatan 
Transportasi (KNKT) untuk menye-
lidiki penyebab insiden ledakan 
speedboat di Pulau Taliabu, Maluku 
Utara yang menewaskan enam orang 
termasuk calon gubernur Benny Laos.

Menteri Perhubungan Budi Karya 
Sumadi mengatakan KNKT akan 
berkoordinasi dengan kepolisian buat 
memastikan penyebab kecelakaan.

"Berkaitan dengan penyebab 
kecelakaan, kami akan turunkan KNKT 
bekerja sama dengan kepolisian agar 
mengetahui sebab-sebab kecelakaan," 
u j a r  B u d i  K l a t e n ,  M i n g g u 
(13/10/2024), diberitakan Antara.

Menurut Budi insiden ini dapat 
m e n j a d i  p e m b e l a j a r a n  b a g i 
pergerakan kapal di Maluku Utara. Dia 
juga bilang harus ada tata ulang 
termasuk periz inan dan aspek 
keselamatan yang mesti diutamakan.

"Maluku Utara memang masih 
banyak berkegiatan dengan kapal 
sejenis yang kecepatannya tinggi tapi 
keamanan tetap harus diperhatikan," 
katanya.

Pihak Polres Pulau Taliabu se-
belumnya menduga penyebab ledakan 
speedboat karena kelalaian pengisian 
bahan bakar minyak (BBM) ketika 
mesin kapal masih menyala.

Terpisah, Menteri Dalam Negeri 
(Mendagri) Tito Karnavian meminta 
warga Provinsi Maluku Utara (Malut) 
tetap kompak dalam mengawal 
pelaksanaan Pilkada serentak 2024 
usai wafatnya calon gubernur (cagub) 
Benny Laos.

Pihaknya telah berkoordinasi 
dengan kepolisian hingga Densus 88 
u n t u k  m e l a k u k a n  i n v e s t i g a s i , 
terhadap kecelakaan speedboat yang 
t e r j a d i  p a d a  B e n n y  L a o s  d a n 
r o m b o n g a n  k e t i k a  m e l a k u k a n 
kampanye.

“Ini adalah satu musibah, kita 
belum tahu penyebabnya. Jadi jangan 

sampai terpancing dengan isu-isu 
yang bisa memecah belah masyarakat 
yang menimbulkan konflik, terutama 
konflik kekerasan tidak boleh terjadi,” 
kata Tito dalam keterangannya di 
Jakarta, Senin (14/10/2024(

Selain itu, dia juga mengenang 
Benny Laos sebagai sosok yang baik 
dan mudah bergaul. Ketika masih 
menjadi Bupati Pulau Morotai, Malut, 
Benny Laos memiliki visi yang kuat 
dalam mengubah kondisi masyarakat 
menjadi lebih sejahtera.

Selama dua kali kunjungan Tito ke 
Morotai, Benny Laos mengerjakan visi 
tersebut. Menurutnya, banyak sekali 
perubahan yang dilakukan, termasuk 
pembangunan infrastruktur dan 
bantuan yang meringankan hidup 
masyarakat.

“Dia punya keinginan mengubah 
Morotai, supaya masyarakatnya lebih 
baik, dan ternyata dia memang gitu, 
d a n  s e t e l a h  d i a  m e n a n g ,  s aya 
mengikuti. Memang (itu) apa yang 
dikerjakan yang bersangkutan. Saya 
kedua kali ke Morotai, banyak sekali 
perubahan, termasuk masjid yang 
direhab sama yang bersangkutan, 
jalan. Kemudian pada saat COVID-19 
banyak membantu masyarakat ,” 
ujarnya.

Benny Laos pernah berkata pada 
Tito, apabila dirinya “tidak makan 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Daerah (APBD)”. Sebagai pengusaha, 
Benny Laos merasa secara materi 
sudah selesai dengan kebutuhan diri 
sendiri dan keluarga.

Dia mengungkapkan cita-cita 
Benny Laos hanya tidak ingin melihat 
masyarakat Malut hidup miskin. Dia 
ingin membuat tempat yang telah 
membesarkannya berubah menjadi 
lebih sejahtera.

“(Benny Laos bilang) 'Saya ingin 
membuat perubahan untuk daerah 
y a n g  k a y a ,  k e m u d i a n  t a p i 
masyarakatnya masih banyak yang 
miskin, saya ingin berbakti dan ingin 
membuat masyarakatnya lebih baik 

8 Partai Bakal Usung 

Istri Benny Laos Maju Cagub Maluku Utara

dan sejahtera. Itu saja kira-kira yang 
memotivasi saya',” tambah Tito.

Tito menegaskan pilkada akan 
berlangsung sesuai jadwal dan bagi 
cagub yang telah meninggal sebelum 
pencoblosan, proses penggantiannya 
te lah diatur  dalam mekanisme 
Undang-Undang (UU).

Adapun jadwal pilkada sudah 
ditetapkan dan tahapannya telah 
diatur oleh Komisi Pemilihan Umum 
(KPU). Dia juga terus mengimbau agar 
masyarakat terus kondusif dalam 
mengawal proses demokrasi secara 
damai.

“Saya sampaikan the show must go 
on, Pilkada tetap berlanjut. Nanti ada 
mekanismenya untuk calon-calon 
yang wafat atau meninggal dunia ya. 
Ada mekanisme yang diatur dalam UU 
Pilkada maupun peraturan KPU, tapi 
Pilkada tetap harus berlanjut, tetap 
mencari pemimpin yang baik di 
Maluku Utara,” pungkasnya.(wid, ant, 
ist/dya)

Keluarga	dan	teman	dekat	saat	melayat	Jenazah	Benny	Laos	ke	Rumah	Duka	Sentosa	di	RSPAD,	Jakarta,	Minggu	(13/10/2024).(ist)



Diketahui, target PAD Kabupaten 
Malang hanya berkontribusi sebesar 
Rp 1,176 triliun atau sekitar 23,46 
persen dari total target pendapatan 
daerah. Sementara itu, pendapatan 
transfer dari pemerintah pusat 
maupun provinsi mendominasi 
sebesar Rp 3,828 triliun atau 76,35 
persen.

Feri menekankan pentingnya 
komitmen dari Pemkab Malang untuk 
menggali potensi-potensi pendapatan 
lain guna meningkatkan PAD. Menurut 
Feri, peningkatan PAD ini perlu di-
imbangi dengan langkah intensifikasi 
dan ekstensifikasi penerimaan daerah. 

"Perangkat daerah penghasil 
harus mendata dan menganalisis 
potensi-potensi pendapatan yang bisa 
dipungut, serta mengoptimalkan 
pajak dan retribusi sesuai peraturan 
yang berlaku,” tambahnya.

Lebih lanjut, Feri menuturkan, 
fraksi-fraksi DPRD Kabupaten Malang 
sepakat mendukung kebijakan yang 
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MALANG	  – DPRD Kabupaten Malang 
menyoroti tingginya dominasi dana 
transfer dalam Rancangan Peraturan 
Daerah (Ranperda) APBD Kabupaten 
Malang Tahun Anggaran 2025. Dari 
proyeksi pendapatan daerah sebesar 
Rp 5,013 triliun, sekitar 76,35 persen 
masih berasal dari dana transfer pusat 
dan provinsi.  

Dalam pandangan umum fraksi-
fraksi, DPRD meminta Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Malang untuk 
lebih serius menggali  potensi  
Pendapatan Asli Daerah (PAD) yang 
saat ini hanya menyumbang 23,46 
persen. 

" I n i  m e n u n j u k k a n  b a h w a  
pendapatan transfer masih menjadi 
andalan utama bagi Kabupaten 
Malang. Ketergantungan yang tinggi 
terhadap dana transfer harus segera 
di tangani  dengan ser ius  o leh  
pemerintah daerah," ujar juru bicara 
fraksi DPRD Kabupaten Malang, Feri 
Andi Suseko, Senin (14/10/2024). 

upaya peningkatan pendapatan. "Kami 
baru saja rapat dengan dinas penghasil 
untuk memaksimalkan pendapatan, 
khususnya dari sektor pajak daerah 
dan retribusi seperti parkir dan pasar," 
jelas Didik.(Santi/Dya)

d i a r a h k a n  u n t u k  
m e n i n g k a t k a n  
kemandirian daerah. 
Pihaknya berharap PAD 
dapat menjadi sumber 
p e m b i a y a a n  u t a m a  
dalam struktur APBD, 
d a n  t i d a k  l a g i  
bergantung terlalu besar 
pada dana transfer dari 
pemerintah pusat dan 
provinsi.

Sementara itu, Plt 
Bupati Malang, Didik 
Gatot  Subroto ,  me-
nya m b u t  b a i k  p a n -
dangan dan masukan 
d a r i  p a r a  a n g g o t a  
dewan. Menurutnya, 
p e n i n g k a t a n  P A D  
menjadi prioritas pemerintah. 

D i d i k  j u g a  m e m f o k u s k a n  
pentingnya pengelolaan belanja 
daerah yang efisien serta penetapan 
PAD yang rasional untuk mendukung 

DPRD Kabupaten Malang Soroti 

Dominasi Dana Transfer dalam Ranperda APBD 2025

MALANG	 	 -	 Realisasi pendapatan 
pajak parkir di Kota Malang hingga 
akhir triwulan III 2024 mencapai 
246,6 persen dari target yang 
ditetapkan. Secara nominal terealisasi 
sebesar Rp 3,88 miliar, dari target Rp 
1,57 miliar. 

Namun, di tengah pencapaian 
tersebut, realisasi Pajak Barang dan 
Jasa Tertentu (PBJT), sektor hiburan 
dan kesenian disoroti .  Sebab,  
p e r o l e h a n n y a  s a n g a t  r e n d a h  
dibanding jenis pendapatan pajak 
lainnya. 

"Untuk target PBJT Parkir sebesar 
Rp 1,57 miliar, terealisasi Rp 3,88 
miliar atau 246,6 persen. Jadi ini bisa 
dikatakan surplus 146,6 persen," ujar 
Kepala Badan Pendapatan Daerah 

(Bapenda) Kota Malang, 
Handi  Pr iyanto ,  Senin  
(14/10/2024). 

Handi menambahkan, 
sektor hiburan dan kesenian 
mengalami kesulitan dalam 
mencapai target pajak. 
M e n u r u t n y a ,  h a l  i n i  
disebabkan oleh minimnya 
acara turnamen olahraga 
d a n  k o n s e r  y a n g  
d i l a k s a n a k a n  d i  K o t a  
Malang. 

Dijelaskannya, pajak 
ke s e n i a n  d a n  h i b u ra n  
biasanya dikenakan pada 
penjualan tiket dan kegiatan 
komersial terkait acara 
tersebut. Maka, rendahnya 
frekuensi penyelenggaraan 
event berdampak langsung 

pada rendahnya realisasi pajak di 
sektor ini.

"Tapi kalau secara keseluruhan, 
pendapatan dari 9 jenis pajak daerah 
di Kota Malang hingga akhir triwulan 
III 2024 mencapai Rp 505,45 miliar. 
Sebagian besar jenis pajak telah 
melampaui target, termasuk PBJT di 
sektor perhotelan, yang terealisasi 
sebesar Rp 44,1 miliar atau 131,4 
persen dari target Rp 33,6 miliar," 
tambah Handi. 

Selain itu, Pajak Barang dan Jasa 
Tertentu di sektor makanan dan 
minuman juga mencatat surplus yang 
signifikan. Dari target Rp 77,5 miliar, 
pajak ini terealisasi sebesar Rp 124,6 
miliar, atau mencapai 160,8 persen. 

"Pajak reklame pun mencatatkan 
kinerja baik, dengan realisasi sebesar 
Rp 22 miliar dari target Rp 16,8 miliar, 
atau melampaui target sebesar 131,3 
persen," paparnya. 

L e b i h  l a n j u t ,  H a n d i  j u g a  
mengungkapkan pajak tenaga listrik 
t u r u t  m e l a m p a u i  t a rg e t  ya n g  
ditetapkan. Dengan target sebesar Rp 
43,2 miliar, realisasi pajak ini telah 
mencapai Rp 79,9 miliar, atau 185,2 
persen. 

"Pajak air tanah juga terealisasi 
sebesar Rp 2,4 miliar dari target Rp 1,8 
miliar, atau mencapai 134,2 persen. 
Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) dari 
target Rp 41,61 miliar, terealisasi Rp 
64,18 miliar, atau mencapai 154,2 
persen," lanjutnya.

T e r a k h i r ,  H a n d i  j u g a  
menyampaikan, realisasi dari pajak 
Bea Perolehan Hak atas Tanah dan 
Bangunan (BPHTB) juga telah 
mencapai Rp 155,2 miliar, melampaui 
target sebesar Rp 94,5 miliar. 

H a n d i  m e n e g a s k a n ,  s e l a i n  
meningkatnya kesadaran masyarakat, 
p r o g r a m - p r o g r a m  s e p e r t i  
pembebasan denda pajak dan Gebyar 
Sadar Pajak (GSP) turut berperan 
besar dalam pencapaian realisasi 
pajak daerah. 

“ J a d i  G S P  i t u  m e m b e r i k a n  
kesempatan bagi wajib pajak yang 
telah membayarkan pajaknya, untuk 
masuk dalam pengundian dengan 
hadiah utama mobil ,”  pungkas 
Handi.(Santi/Dya)

Realisasi Pajak Parkir Tembus 246%, 

Pemkot Malang Soroti Sektor Hiburan dan Kesenian 

Ilustrasi	pajak	parkir:	Lahan	parkir	di	salah	satu	pusat	perbelanjaan	

Kota	Malang.	(Santi/Lenteratoday)

Rapat	Paripurna	DPRD	Kabupaten	Malang	dengan	agenda	penyampaian	PU	

Fraksi	terhadap	Ranperda	APBD	2025,	Senin	(14/10/2024).	(Santi/Lenteratoday)

Total pendapatan pajak 

per Triwulan III 2024 di 

Kota Malang: Rp 505,45 miliar

1.	Pajak	Parkir
- Target: Rp 1,57 miliar  
- Realisasi: Rp 3,88 miliar  

2.	Pajak	Barang	dan	Jasa	Tertentu	
(PBJT)	Perhotelan	
- Target: Rp 33,6 miliar  
- Realisasi: Rp 44,1 miliar  

3.	PBJT	Makanan	dan	Minuman
- Target: Rp 77,5 miliar  
- Realisasi: Rp 124,6 miliar  

4.	Pajak	Reklame
- Target: Rp 16,8 miliar  
- Realisasi: Rp 22 miliar  

5.	PBJT	Tenaga	Listrik
- Target: Rp 43,2 miliar  
- Realisasi: Rp 79,9 miliar  

6.	Pajak	Air	Tanah
- Target: Rp 1,8 miliar 
- Realisasi: Rp 2,4 miliar  

7.	Pajak	Bumi	dan	Bangunan	(PBB)
- Target: Rp 41,61 miliar  
- Realisasi: Rp 64,18 miliar 

8.	Bea	Perolehan	Hak	atas	Tanah	dan	
Bangunan	(BPHTB)
- Target: Rp 94,5 miliar  
- Realisasi: Rp 155,2 miliar  

9.	PBJT	Jasa	Kesenian	dan	Hiburan
   - Realisasi masih belum mencapai target

Rincian Per Sektor
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masyarakat. Bahkan dalam majalah 
Harpers and Queen pada thaun 2005, 
Queen Rania dinobatkan sebagai 
wanita tercantik ketiga di dunia.

Ia bertemu dengan King Abdullah 
bin Al-Hussein pada sebuah makan 
malam pada Januari 1993. Akhirnya 
setelah perkenalan yang singkat, 
mereka menikah pada 10 Juni 1993.

Sejak pernikahannya, Queen Rania 
menggunakan kedudukannya untuk 
menyampaikan beberapa sektor 
permasalahan di Jordania.

Ia juga turut aktif dalam aktifitas 
sosial dalam lingkup dunia seperti 
UNICEF, Seeds of Peace, World 
Economic Forum Foundation Board.

Dalam beberapa tahun terakhir, 
Q u e e n  R a n i a  t e l a h  
mengusulkan beberapa 
inisiatif dalam bidang 
pendidikan, pember-
dayaan sosial, remaja, 
budaya, dll. Dalam 
b i d a n g  b u d a y a  

RATU	 Yordania Rania Al Abdullah 
meraih penghargaan Woman of the 
Year 2025 dalam daftar 500 Tokoh 
Muslim Berpengaruh di Dunia yang 
dirilis oleh The Royal Islamic Strategic 
Studies Centre (RISSC). Sebagai istri 
Raja  Yordania  Abdullah I I ,  ia  
d inobatkan sebagai  musl imah 
berpengaruh nomor 1 di dunia.

"Selama lebih dari 10 tahun, Yang 
Mulia Ratu Rania dari Yordania telah 
menjadi wanita muslim paling 
berpengaruh nomor 1 di dunia (dalam 
kapasitas pribadinya, bukan sebagai 
Ratu Yordania) di media sosial, dalam 
hal statistik dan pengikut," tulis 
publikasi RISSC, dikutip pada Kamis 
(10/10/2024).

Sejak pecahnya perang Gaza pada 7 
Oktober 2023 lalu, Ratu Rania menjadi 
tokoh yang paling vokal membela 
rakyat Palestina yang mengalami 
pembantaian oleh Israel. Ia terus 
berjuang mengubah persepsi negeri 
Barat tentang perjuangan masyarakat 
Palestina.

Rania Al Abdullah merupakan 
wanita keturunan Palestina. Ia 
merupakan suara 'Palestina' di dunia 
sekaligus satu-satunya wanita yang 
mampu membeberkan penderitaan 
warga Palestina di media-media Barat 
ternama melalui caranya sendiri.

Sebagian besar masyarakat Barat 
mulanya terpengaruh dengan narasi 
Israel yang menggambarkan rakyat 
Palestina sebagai agresor atau teroris. 
Ratu Rania  turun tangan dan 
menanggapi misinformasi tersebut, ia 
menawarkan narasi tandingan yang 
menyoroti  penderitaan rakyat  
Palestina terutama warga sipil dalam 
konflik itu.

Lantang	Menentang	
Propaganda	Israel

Salah satu peran Ratu Rania adalah 
menentang narasi terkait Hamas yang 
memenggal 40 bayi. Sang ratu 
membantu membongkar beberapa 
kepalsuan yang menarik perhatian 
media Barat.

Dalam wawancara dan pernyataan 
publiknya, Ratu Rania menentang 
keabsahan dari klaim tersebut. Ia 
bahkan dengan lantang menunjukkan 
konsekuensi berbahaya dari narasi 
palsu yang disebarluaskan Israel.

Ratu Rania tampil di banyak media 
ternama internasional ,  seperti  
melakukan wawancara dengan CNN, 

bahkan Queen Rania mengadakan 
dialog dengan masyarakat. Dialog 
tersebut juga sering dilakukan melalui 
jejaring sosial dan youtube. Ia ber-
peran dalam penyebaran pemahaman 
tentang umat Islam dan dunia islami 
yang benar sekaligus menepis beberapa 
anggapan miring tentang Islam.

Tidak hanya itu, pergerakan 
mulianya juga masuk dalam dunia 
sastra. Sebuah cerita yang berjudul 
" M a h a  o f  t h e  M o u n t a i n s "  
dikontribusikan oleh Queen Rania 
dalam sebuah buku cerita anak-anak. 
Selain itu, ia juga meluncurkan buku 
"The King's Gift" sebagai buku anak-
anak yang ia kontribusikan dalam 
peringatan setahun wafatnya King 

Hussein. Buku keduanya berjudul 
"Eternal Beauty" yang ia 

luncurkan bersamaan 
dengan peringatan hari 

ibu pada tahun 2008. 
(nei,ist/dya)

BBC, Al Jazeera, hingga The New York 
T i m e s .  I a  m e n g u n g k a p  
k e k h a w a t i r a n nya  a k a n  k r i s i s  
kemanusiaan di Gaza. Kemampuannya 
dalam menyampaikan pesan dengan 
fasih dan menyentuh hati dapat 
diterima dengan baik oleh jutaan 
orang hingga mengubah perspektif 
mereka.

Melalui berbagai wawancara itu, 
Ra t u  Ra n i a  de n ga n  ko n si ste n  
menyatakan bahwa dunia harus 
mengakui  kemanusiaan rakyat  
Palestina dan mencari solusi seadil-
adilnya untuk menjamin martabat 
serta hak-hak mereka. Sang ratu tak 
segan menantang para pemimpin dan 
khalayak Barat untuk melihat lebih 
jauh dari sekadar berita utama dan 
propaganda yang dilakukan Israel.

Kecam	Genosida	Israel	
terhadap	Rakyat	Palestina

Ratu Rania menentang keras 
terhadap genosida yang dilakukan 
oleh Israel. Ia mengecam pengeboman 
tanpa pandang bulu dan meng-
ingatkan dunia akan warga sipil Gaza 
yang menjadi korban, termasuk anak-
anak dan wanita.

Cara penyampaiannya sangat 
efektif. Ia bahkan menyoroti trauma 
psikologis dan fisik yang timbul dari 
anak-anak Palestina imbas perlakuan 
Israel yang mengabaikan korban jiwa 
dalam konflik tersebut.

Kiprahnya itu menjadikan Ratu 
Rania menyandang Woman of the Year 
2025 dari RISSC.

Profil	Ratu	Rania
Queen Rania merupakan ratu 

Jordan, istri dari Abdullah II Jordan 
yang kini sedang menjabat sebagai 
Raja Jordania. Queen Rania memiliki 
kepedulian yang tinggi terhadap 
beberapa masalah sosial baik lokal 
maupun global seperti masalah anak-
anak, pendidikan dan kasus sosial 
lainnya.

Ia mengenyam pendidikan di New 
English School di Jabriya, Kuwait dan 
melanjutkan studinya di Administrasi 
Bisnis di American University di Kairo. 
Setelah kelulusannya, ia bekerja di 
Citibank dan perusahaan Apple untuk 
memperkaya pengalamannya.

Ia dikenal sebagai perempuan 
yang sangat cantik dari kalangan 
sosialita karena selera berpakaiannya 
y a n g  k e m u d i a n  d i g a n d r u n g i  

Muslim Woman of the Year 2025

 

RATU RANIA 
AL ABDULLAH: 
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baik untuk kesehatan. Hindari produk 
yang mengandung bahan kimia tak 
dikenal atau tambahan gula garam 
b e rl e b i h .  M e n g e r t i  ko m p o s i s i  
makanan dapat membantu kamu 
membuat keputusan yang lebih bijak 
dan sehat saat berbelanja. 

3.	Kurangi	Konsumsi	Gula	Tambahan
Salah satu prinsip clean eating 

yakni mengurangi asupan gula 
tambahan. Makanan olahan yang 
mengandung gula berlebih dapat 
berdampak negatif bagi kesehatan. 
Gantilah camilan manismu itu seperti 
permen, dengan buah-buahan segar 
yang kaya nutrisi dan manis alami. Jika 
butuh sekali pemanis, pilih opsi alami 
seperti madu atau sirup maple dengan 
kadar yang tidak berlebihan. 

4.	Prioritaskan	Karbohidrat	Kompleks
Tidak semua karbohidrat diciptakan 
sama, dan tubuh butuh itu sebagai 
sumber energi. Dalam clean eating, 
karbohidrat kompleks diambil dari 
quinoa, oatmeal, beras merah, dan 
kentang yang juga kaya serat dan 
nutrisi. Karbohidrat kompleks dicerna 
lebih lambat sehingga menjaga energi 
tetap stabil dan mengurangi rasa lapar 
lebih lama. 

5.	Minum	Air	Putih	Lebih	Banyak
Clean eating yang baik kuncinya 

ada pada minuman yang dilibatkan. 
Ganti minuman manismu dengan air 
putih. Air membantu tubuh tetap 
terhidrasi dan mendukung fungsi 
organ dengan baik. Kamu juga bisa 
m e n a m b a h k a n  i r i s a n  l e m o n ,  
mentimun, atau daun mint untuk 
sensasi lebih segar tanpa gula. 

Manfaat	menerapkan	
pola	makan	
clean	eating

S t u d i  
dalam Food 
and Nutrition 
R e s e a r c h  
menemukan 
tubuh orang 
y a n g  
m e n g o n s u m s i  
makanan segar mampu 
mengeluarkan kalori 
lebih banyak saat  
mencerna makanan.

Dengan kata lain, 

TREN	clean eating atau makan bersih 
makin populer seiring dengan 
banyaknya orang yang sadar akan gaya 
hidup sehat. Clean eating adalah pola 
makan yang fokus pada konsumsi 
makanan utuh, alami, dan minim 
olahan. Konsep ini membantu tubuh 
mendapatkan nutrisi yang maksimal 
tanpa tambahan bahan kimia. 

Prinsip dasar pola makan ini yakni 
mengonsumsi makanan dari bahan 
segar yang tidak melalui proses 
pemasakan yang lama, seperti buah-
buahan, sayuran, daging rendah 
lemak, lemak sehat, serta biji-bijian.

Makanan olahan yang melalui 
proses pengolahan panjang seperti 
snack, permen, atau makanan beku 
siap goreng sangatlah dihindari.

Selain itu, mereka yang berpola 
m a k a n  c l e a n  e a t i n g  t i d a k  
mengonsumsi makanan kemasan 
seperti sosis bahkan saus.

Bagi pemula, mencoba clean eating 
bukan berarti harus secara langsung 
menghilangkan makanan favorit. 
Membatasi diri secara ekstrem akan 
memicu stress yang tidak baik untuk 
gaya hidup sehat. Kunci dari clean 
eating adalah memilih makanan yang 
lebih sehat dan seimbang, serta 
memahami apa yang masuk ke dalam 
tubuh. 

	5	Tips	Memulai	Clean	Eating

1.	Mulai	dengan	Makanan	Utuh	dan	
Alami

Langkah pertama yakni fokus pada 
m a k a n a n  u t u h  m i n i m  p r o s e s  
pengolahan. Diantaranya buah-
buahan, sayuran, biji-bijian, hingga 
protein hewani segar. Cobalah untuk 
m e m i l i h  m a k a n a n  y a n g  b i s a  
ditemukan dalam bentuk aslinya di 
alam dan hindari produk pengalengan 
y a n g  m e n g a n d u n g  p e n g a w e t ,  
berwarna, dan pemanis buatan. 
Hindari pula fast food dengan proses 
pengolahan yang berkali-kali dan kaya 
akan micin.

2.	Baca	Label	Makanan	dengan	Cermat
Terpaksa membeli makanan 

k e m a s a n ?  J a n g a n  l u p a  c e k  
kandungannya dan baca label dengan 
teliti. Pilih makanan dengan bahan 
sesederhana mungkin dan mudah 
dipahami. Semakin sedikit bahan 
dalam suatu produk, maka semakin 

tingkat metabolisme tubuh dalam 
mencerna makanan lebih tinggi 
daripada orang yang mengonsumsi 
makanan olahan.

Hal ini bisa menghindarkan Anda 
dari kondisi obesitas dan berbagai 
penyakit degeneratif yang bisa muncul 
karena kelebihan kalori dan lemak 
dalam tubuh.
Selain itu, clean eating disebut-sebut 
mampu menurunkan berat badan, 
meningkatkan penggunaan energi, 
meningkatkan kualitas tidur, membuat 
kulit dan rambut lebih sehat, serta 
meningkatkan kesehatan mental.

Apakah	 melakukan	 clean	 eating	
baik	untuk	tubuh?

Prinsip clean eating sebenarnya 
hampir sama dengan prinsip gizi 
seimbang yang dianjurkan oleh 
Kementerian Kesehatan Republik 
Indonesia.

M e m a n g ,  
m a s y a r a k a t  
sudah lama 
d i d o ro n g  

untuk melakukan apa yang disebut 
clean eating.

Mengatur porsi dan waktu makan, 
menghindari makanan olahan yang 
berkalori tinggi, mengurangi gula dan 
garam, mengonsumsi banyak serat, 
serta cukup air merupakan rangkaian 
prosedur yang juga ada dalam 
pedoman gizi seimbang.

Namun, prinsip clean eating yang 
harus dihindari yakni mengonsumsi 
suplemen sebagai tambahan zat gizi.

T u b u h  s e b e n a r n y a  t i d a k  
membutuhkan suplemen setiap hari. 
Ketika Anda bisa mengonsumsi 
makanan segar dengan porsi sesuai 
kebutuhan, makanan tersebut sudah 
bisa mencukupi kebutuhan mineral 
dan vitamin Anda.

J i k a  A n d a  m e m a n g  i n g i n  
menurunkan berat badan, sebaiknya 
Anda konsultasikan dulu ke ahli 
kesehatan yang tepat seperti dokter 
atau ahli gizi.

Langkah tersebut penting 
agar target  yang Anda 

inginkan bisa tercapai 
l e b i h  m u d a h  s e r t a  

menghindari Anda 
dari penyimpangan 

kebiasaan makan. 
(nei,ist/dya)

 
  

Tips Memulai Clean Eating 
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TESLA,	INC.	adalah perusahaan 
otomotif dan energi bersih 
multi-nasional asal Amerika . 
Berkantor pusat di Austin , 
Te x a s  ,  p e r u s a h a a n  i n i  
mendesain , memproduksi, dan 
menjual kendaraan listrik 
bertenaga baterai ( BEV ), 
perangkat pe-nyimpanan energi 
baterai stasioner dari rumah 
hingga skala jaringan , panel 
surya dan sirap surya , serta 
produk dan layanan terkait.

CEO Tesla, Elon Musk, pamer 
robot humanoid super canggih 
bernama Optimus, yang bisa 
m e l a k u k a n  b a n y a k  h a l ,  
termasuk membantu menye-
lesaikan pekerjaan rumah 
tangga.

Namanya robot Optimus, 
telah mencuri perhatian dalam 
acara “We Robot, Tesla Robotaxi 
Unveil” yang digelar di Warner Bros 
Studio, di Los Angeles, California, pada 
Kamis (10/10/2024).

Robot Tesla ini didesain sangat 
mirip manusia, punya dua kaki dua 
tangan, tubuh dan kepala, bisa berjalan 

Optimus bisa menjadi top 
asisten rumah tangga (ART) di 
masa depan. Robot ini bahkan 
punya harga lebih murah 
daripada mobil Tesla, yakni 
sekitar 20.000 - 30.000 dollar 
AS atau setara Rp 311 juta 
hingga Rp 467 juta.

Kendati  begitu,  Musk 
masih bungkam terkait kapan 
Optimus dirilis resmi ke 
publik. Kemungkinan Tesla 
baru akan menjual robot 
humanoid Optimus secara 
komersial pada akhir tahun 
2025.

P e n e l i t i  s e b e n a r n y a  
p e s i m i s  T e s l a  b i s a  
mengembangkan Optimus 
menjadi robot serbabisa 
dalam beberapa tahun saja. 
Dev Nag, CEO QueryPal,  
s e b u a h  p e r u s a h a a n  

otomatisasi yang menggunakan 
kecerdasan buatan (AI), mengatakan 
kemungkinan butuh waktu lima tahun 
atau lebih sebelum akhirnya orang-
orang bisa melihat Optimus di 
rumahnya.

“Robot masih menghadapi banyak 
tantangan di beberapa area seperti 
berjalan dengan stabil di medan yang 
tidak rata, bertahan seharian dengan 
se ka l i  p e n g i s i a n  b a te ra i ,  da n  
menavigasi dengan aman di sekitar 
orang dan hewan peliharaan.” kata 
Nag kepada New York Post.

Pengenalan robot ini menunjuk-
kan bahwa Tesla tidak hanya fokus 
pada kendaraan listrik, tetapi juga 
mengarahkan inovasinya ke sektor 
teknologi robotik, yang berpotensi 
m e n g u b a h  c a r a  m a n u s i a  
menjalankan kehidupan sehari-hari. 
(nei,ist/dya)

melakukan berbagai hal, seperti 
memotong rumput, membersihkan 
dapur, mengasuh anak-anak, atau 
sekadar menjadi teman.

Dalam sejumlah video yang 
dibagikan pengguna X bernama 
@cb_doge,  terl ihat  bagaimana 
Optimus ngobrol dengan pengunjung. 
M e n j a w a b  p e r t a n y a a n  y a n g  
dilontarkan orang-orang.

Dalam video lain yang diberi 
caption “A conversation between 
Tesla Optimus bot and a human is the 
best thing you’ll see on the internet 
today” seorang peserta mencoba 
bertanya pada Optimus soal apa 
bagian tersulit menjadi robot, begini 
jawabannya:

“Mencoba belajar bagaimana 
menjadi manusia seperti kalian? Dan 
i tu  adalah sesuatu yang saya 
usahakan lebih keras untuk dilakukan 
setiap harinya,” ujar Optimus.

dan berbicara. Robot setinggi 1,8 
meter itu sangat interaktif, dia bisa 
menari mengikuti alunan musik, 
menjadi bartender, hingga bermain 
batu, gunting, kertas.

Musk mengatakan, Optimus pada 
dasarnya dirancang untuk bisa 

Elon Musk Pamer 

Robot Humanoid Tesla Bernama Optimus

 

Sumber	foto-foto
Reuters
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 Mengapa mengikuti gaya hidup orang 
Jepang bisa menjadi pilihan yang 
menarik? Nah, ada beberapa alasan 
yang bisa menjadi pertimbangan. 
B e r i k u t  a l a s a n  k a m u  b i s a 
mempertimbangkan mengikuti gaya 
hidup orang Jepang:

Kesederhanaan	 yang	 Membawa	
Keseimbangan

Orang Jepang dikenal karena gaya 
hidup mereka yang sederhana, 
namun teratur. Dengan mengurangi 
kelebihan dan fokus pada hal-hal yang 
penting, banyak orang merasa hidup 
mereka menjadi lebih seimbang dan 
lebih terarah.

Kesehatan	 yang	 Didukung	 oleh	
Pola	Makan	Seimbang

Diet Jepang, yang terdiri dari 
makanan segar seperti nasi, ikan, 
sayuran, dan tahu, telah terbukti 
memberikan manfaat kesehatan yang 
besar. Dengan mengikuti gaya hidup 
Jepang dalam hal makanan, kamu 
d a p a t  m e n d u k u n g  k e s e h a t a n 
tubuhmu dengan nutrisi yang tepat.

Keteraturan	 yang	 Membantu	
Produktivitas

Orang Jepang cenderung hidup 
dengan pola  yang teratur  dan 
terjadwal dengan baik. Ini membantu 
mereka menjadi lebih produktif 
dalam pekerjaan dan kehidupan 
sehari-hari.  (nei,ist/dya)

Tiga	 konsep	 self-improvement	
masyarakat	Jepang

	Wabi-sabi
Ladies, konsep dari wabi-sabi 

J e p a n g  m e n d o ro n g  k i t a  u n t u k 
menghargai bahwa tidak ada yang 
s e m p u r n a .  ' F i n d i n g  b e a u t y  i n 
i m p e r f e c t i o n ' ,  ' Wa b i '  b e r a r t i 
menikmati keadaan kesendirian, 
sedangkan 'sabi' memiliki arti sesuatu 
yang sudah tua, rusak, dan berkarat 
seiring waktu.

Melalui wabi-sabi, kamu bisa 
menemukan kekuatan dan keindahan 
dalam proses penyembuhan dan 
p e r b a i k a n .  K o n s e p  i n i  j u g a 
m e n g g a m b a r k a n  b a g a i m a n a 
seseorang yang sudah cukup dewasa 
memahami bahwa tidak ada yang 
sempurna dalam hidup.

Mereka juga tidak hidup dalam 
ekspektasi berlebihan mengenai 
kehidupan yang dijalani. Dengan ini, 
Ladies bisa menerima hidup dengan 
sepenuh hati dengan semua masalah 
dan tantangan yang ada.

Ikigai
Ikigai menjadi kunci dari hidup 

yang bahagia bagi masyarakat Jepang. 
Bukan hanya sekedar konsep untuk 
hidup lebih bahagia, melainkan kamu 
juga harus memiliki tubuh dan pikiran 
yang sehat.

Ikigai juga memiliki makna yang 
dalam terkait kehidupan. Terdiri dari 

MASYARAKAT  J e p a n g  d i k e n a l 
memiliki gaya hidup yang tenang dan 
penuh makna, berakar pada tradisi 
dan prinsip-prinsip hidup yang telah 
teruji. 

P r i n s i p - p r i n s i p  i n i l a h  ya n g 
memungkinkan mereka menjalani 
k e h i d u p a n  y a n g  s e i m b a n g , 
mengembangkan diri secara optimal, 
dan menemukan kedamaian batin.

Dalam ranah globalisasi dan 
kemajuan teknologi,  gaya hidup 
minimalis semakin mendapatkan 
perhatian yang meningkat, dan salah 
satu budaya yang dikenal akan praktik 
ini adalah Jepang. 

Dari desain rumah hingga pola 
makan, budaya minimalis Jepang telah 
menjadi sorotan bagi banyak orang 
yang mencari keseimbangan antara 
kesederhanaan dan kesejahteraan.

Selain  i tu ,  pola  makan juga 
merupakan bagian penting dari gaya 
h i d u p  o r a n g  J e p a n g .  M e r e k a 
cenderung mengonsumsi 

makanan yang seimbang dan 
beragam, dengan porsi yang relatif 
kecil ,  namun kaya akan nutrisi . 
Makanan tradisional Jepang seperti 
nasi, ikan, sayuran, dan tahu sering 
menjadi bagian utama dari diet sehari-
hari mereka.

Prinsip-prinsip hidup seperti 
kaizen dan wabi-sabi telah menjadi 
landasan bagi masyarakat Jepang 
untuk mencapai self-improvement. 
Kamu juga bisa mengadopsi konsep-
konsep tersebut.

empat elemen Ikiga, yakni passion, 
mission, vocation, dan profession. 
Dengan ini, manusia harus mencari 
apa yang mereka sukai, kuasai, dan 
karir seperti apa yang diinginkan.

Dilansir dari Lifestyle Asia, praktisi 
Ikigai  juga mempercayai empat 
elemen Ikigai  mampu memberi 
pencerahan bagi seseorang. Oleh 
karena itu, orang yang menerapkan 
I k i g a i  d a l a m  k e h i d u p a n  a k a n 
mendapatkan pengembangan diri.

Kaizen
Ladies memiliki tujuan yang ingin 

d i c a p a i ,  t e t a p i  t i d a k  a d a 
perkembangan untuk mencapainya? 
Kaizen merupakan konsep yang 
digunakan orang-orang di Jepang 
untuk mengembangkan tujuan, 
khususnya di pekerjaan.

Terdiri dari dua kata, 'Kai' berarti 
perubahan dan 'zen' berarti baik. Hal 
ini menandakan, konsep Kaizen 
memberikan makna transformasi atau 
perubahan melalui peningkatan 
berkelanjutan yang baik.

K a m u  b i s a  f o k u s  p a d a 
perkembangan hari ke hari bukan 
dalam jangka panjang. Karena ini, kita 
bisa mendapatkan kemajuan yang 
stabil setiap hari. Teknik ini juga 
mampu menghilangkan aktivitas yang 
menguras energi.

Alasan	Mengikuti	Gaya	Hidup	Orang	
Jepang
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Konsep Self-Improvement 
ala Orang Jepang
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PRESIDEN terpilih Prabowo Subianto 
memanggil sejumlah tokoh yang 
diproyeksi sebagai menteri untuk 
kabinetnya pada Senin (14/10/2024) 
di kediamannya Jalan Kertanegara 
nomor 4, Jakarta Selatan.

Prabowo mengatakan proses 
untuk menemukan sosok menteri di 
kabinetnya sudah berlangsung lama. 
Ada sejumlah diskusi hingga akhirnya 
memutuskan sejumlah nama.

"Memang hari ini saya memanggil 
calon menteri dan wakil menteri di 
antara mereka, proses ini udah 
b e r j a l a n  l a m a ,  k i t a  a d a k a n 
pemantauan diskusi," kata Prabowo di 
Jalan Kertanegara, Jakarta Selatan, 
Senin (14/10/2024).

Prabowo bilang para tokoh yang 
d i l a ku k a n  p e n j a j a k a n  h a r i  i n i 
sebelumnya telah menyatakan diri 
siap membantunya di kabinet. Maka 
itu pertemuannya hari ini hanya 
sebagai konfirmasi.

"Sebelum saya undang ke sini 
s e b e n a r n y a  m e r e k a  s u d a h 
menyatakan bersedia bantu saya, hari 
ini hanya konfirmasi, saya konfirmasi 
saya yakinkan mereka bersedia bantu 
saya atau tidak di bidang yang saya 
tawarkan, semua katakan sanggup," 
tutur Prabowo.

Pria yang juga Menteri Pertahanan 
itu mengaku puas dengan hasil 
pertemuannya dengan sejumlah calon 
menteri itu.

"Saya beri beberapa penekanan, 
arah kebijakan kita, secara garis besar 
saya puas,  suasana sangat baik 
semuanya mengerti bahwa kita harus 
bekerja dengan baik, keras, sebagai 
tim dalam suasana dunia penuh 
ketidakpastian kita benar-benar kerja 
dengan team work sangat baik," 
jelasnya.

Sejumlah tokoh datang bertemu 
dengan Prabowo di kediamannya 
sejak Senin (14/10/2024) siang 
h i n g ga  m a l a m .  M e re ka  d a t a n g 
bergantian.

Beberapa tokoh itu di antaranya 
Ketum PKB Muhaimin Iskandar, 
Ketum Golkar Bahlil Lahadalia, Ketum 
Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono 
(AHY), Veronica Tan, Meutya Hafid 
hingga Budi Gunadi Sadikin.

Perhitungan, ada 49 orang yang 
menemui Prabowo hari ini."Udah 
malam, besok ada lagi," kata Prabowo.

Adapun calon menteri yang tak 
hadir pada hari ini dikarenakan 
sedang berada di luar kota. Sehingga, 
pemanggilannya akan digabungkan 
dengan pemanggilan calon wakil 
menteri besok."Besok jam 2," ucap 
Prabowo.

Namun, belum terlihat tokoh yang 
berasal dari PDIP maupun PKS. Apa 
kata Prabowo?

"Insyaallah, insyaallah," kata 
Prabowo. "Mungkin PKS Anda tidak 
perhatikan tapi karena dia seorang 

profesional. Jadi begini, beberapa, 
s a y a  t e r u s  t e r a n g  s a j a ,  s a y a 
menyatakan apresiasi para ketua 
umum, banyak ketua umum yang 
diajukan orang-orang profesional," 
ujarnya.

Hal senada juga disampaikan oleh 
Ketua Harian Partai Gerindra, Sufmi 
Dasco Ahmad, yang mengungkapkan 
P r a b o w o  a k a n  m e l a n j u t k a n 
memanggil sejumlah calon menteri, 
wakil menteri, hingga kepala badan, 
besok.

" Ya  h a r i  i n i  u n t u k  a c a r a 
mengundang calon-calon menteri 
telah selesai. Masih ada 1-2, yang 
akan dilanjut dengan wakil menteri, 
dan kepala-kepala badan, pada besok 
hari," ucap Dasco di lokasi yang sama.

Dasco belum mengungkapkan 
l e b i h  l a n j u t  n a m a - n a m a  ya n g 
dimaksud."Ya nanti lihat besok lah," 
kata dia singkat.

Kejutan	Srikandi:	
Sri	Mulyani-Veronica	Tan

Kejutam datang dari para srikandi 
atau tokoh perempuan yang dipanggil 
Prabowo. Menteri Keuangan Sri 
Mulyani Indrawati memastikan 
dirinya kembali ditugaskan sebagai 
menkeu dalam kabinet pimpinan 
presiden terpilih, Prabowo Subianto.

Sri Mulyani, yang ditemui selepas 
menghadap Prabowo di kediaman 
pribadinya, menyebut dia berdiskusi 
cukup lama dengan presiden terpilih 
m e m b a h a s  A P B N ,  p e n g u a t a n 
Kementerian Keuangan, belanja 
negara, dan pengelolaan penerimaan 
negara termasuk pajak.

“Kami diskusi cukup lama dan 
panjang ya selama ini dengan beliau. 
O l e h  k a r e n a  i t u ,  p a d a  s a a t 
p e m b e n t u k a n  k a b i n e t ,  b e l i a u 
meminta saya untuk menjadi menteri 
keuangan kembali,” kata Sri Mulyani, 
y a n g  d a t a n g  k e  K e r t a n e g a r a 
mengenakan atasan batik.

Dalam pertemuannya dengan 
Prabowo, Sri Mulyani mengaku 
mendapatkan beberapa pesan, 
terutama terkait prioritas-prioritas 
pemerintahan ke depan.

“Beliau sangat perhatian bagai-
m a n a  d a m p a k  A P B N  k e p a d a 
masyarakat. Itu menjadi tekanan 
beliau,” kata Sri Mulyani.

M e m a s t i k a n  b e l u m  a d a 
p e m b e n t u k a n  K e m e n t e r i a n 
Penerimaan Negara. Pajak, Bea Cukai 
dan Penerimaan Negara Bukan Pajak 
( P N B P )  m a s i h  t e t a p  d a l a m 
Kementerian Keuangan."Kemenkeu 
masih satu," tegasnya. 

Sri Mulyani merupakan Menteri 
Keuangan lintas pemerintahan. Dia 
menjadi bendahara negara dari 
zaman SBY, Presiden Jokowi, dan 
d i p i l i h  o l e h  p re s i d e n  te r p i l i h 
Prabowo.

Sementara, Mantan istri Basuki 
Tjahja Purnama alias Ahok, Veronica 
Ta n ,  m e n g u n g k a p k a n  b a h w a 
Presiden Terpilih Prabowo Subianto 

telah mengajaknya untuk bergabung 
dalam Kabinet Prabowo-Gibran 
R a k a b u m i n g  R a k a .  M e s k i p u n 
d e m i k i a n ,  V e r o n i c a  t i d a k 
mengungkapkan posisi spesifik yang 
ditawarkan oleh Prabowo dalam 
kabinet tersebut. 

"Saya baru dipanggil oleh Pak Tedi 
(ajudan Prabowo, Mayor Teddy Indra 
Wijaya) untuk bertemu dengan 
Prabowo Subianto. Semoga saya bisa 
melayani  masyarakat  untuk ke 
depannya. Untuk semuanya, saya 
masih menunggu presiden yang 
mengumumkan," kata Veronica usai 
pertemuannya dengan Prabowo, 
Senin (14/10/2024). 

Ve r o n i c a  j u g a  m e n e g a s k a n 
kesediaannya untuk membantu 
Prabowo dalam pemerintahan, 
terutama dalam hal kesejahteraan ibu 
dan anak. "Ya, bersama-sama kita 
membantu masyarakat, ibu-ibu, anak-
anak. Saya bilang siap, Pak. Jadi, untuk 
pengumuman itu dari Pak Presiden," 
ujarnya.

Pengusaha ,  Widiyant i  Putr i 
Wardhana menjadi kandidat calon 
menteri  non pol i t is i  la in  yang 
dipanggil  ke kediaman pribadi 
presiden terpilih Prabowo Subianto, 
Senin (14/10/2024).

Lulusan Bachelor of Science in 
Business Administration tidak hanya 
punya sederet pengalaman di bidang 
ekonomi kreatif, tapi juga dekat 
dengan keluarga Prabowo.

Widiyanti dikenal sebagai seorang 
pengusaha yang aktif  di  sektor 
agribisnis. Saat ini, ia menjabat 
sebagai Komisaris PT Teladan Prima 
Agro (TPA), sebuah perusahaan yang 
b e r g e r a k  d a l a m  p e n g e l o l a a n 
perkebunan dan pabrik kelapa sawit. 
Dilansir dari website resmi PT Teladan 
Prima Agro (TPA), Widiyanti menjabat 
sebagai komisaris.

T PA  m e n j a l a n i  p roye k  p e r -
kebunannya di beberapa lokasi 
strategis di Provinsi Kalimantan 
Timur, seperti Kabupaten Berau 
Kabupaten Kutai Timur, Kabupaten 
Paser,  hingga Kabupaten Kutai 
Kartanegara.

Widiyanti merupakan istri dari 
Wisnu Wardhana, seorang pengusaha 
sukses yang dikenal sebagai 'bos 
b esa r '  da n  memil ik i  p enga ruh 
signifikan di dunia bisnis Indonesia.

Wisnu terlibat dalam berbagai 
sektor, termasuk infrastruktur dan 
investasi, dan sering disebut sebagai 
salah satu tokoh penting dalam Tim 
Kampanye Nasional Prabowo.

Politikus Golkar Meutya Hafid juga 
ikut dipanggil.  “Diundang terkait 
tugas-tugas yang memang menjadi 
bidang saya. Mungkin beliau mengajak 
untuk kemudian memperkuat tim 
b e l i a u ,”  u j a r  M e u t ya  d i  d e p a n 
kediaman Prabowo. 

Meskipun demikian,  Meutya 
belum bersedia mengungkapkan 
secara pasti posisi kementerian yang 
a k a n  d i d u d u k i n y a .  D i a  h a n y a 

m e m a s t i k a n  b a h w a  P r a b o w o 
memberikan tugas sesuai dengan 
bidang kemampuannya.  “Di bidang 
saya lah pokoknya,” ucapnya. 

Ketua Komisi I DPR RI periode 
2019-2024 itu pun tak menjawab 
tegas ketika ditanya mengenai 
kemungkinan dirinya menjabat 
sebagai Menteri Komunikasi dan 
Informatika (Menkominfo). “Nanti 
beliau (Prabowo) yang umumkan, tapi 
kurang lebih tak jauh dari bidang saya 
ya teman-teman. Masih terkait Komisi 
I juga, masih terkait,” jelas Meutya. 

Ada	Nasaruddin	Umar	
hingga	Abdul	Mu'ti

Imam Besar Masjid Ist iqlal , 
Nasaruddin Umar, dipanggil Presiden 
t e r p i l i h  P ra b o wo  S u b i a n t o  ke 
kediamannya di Kertanegara, Jakarta 
Selatan, Senin (14/10/2024) malam.

N a s a r u d d i n  d i m i n t a  u n t u k 
membantu kabinet Prabowo. Ia 
mengaku kaget dengan tawaran dari 
Prabowo ini.

" S aya  ka g e t  e n g ga k  p e r n a h 
membayangkan, baru dari Al-Azhar 
tanda-tangan MoU, tiba-tiba saya 
dapat undangan dari presiden terpilih 
Pak Prabowo saya diminta bantu 
beliau untuk kepemimpinan beliau," 
kata Nasaruddin.

Nasaruddin diminta tanggapan 
t e r k a i t  p o s  ke m e n t e r i a n  ya n g 
d i t awa r ka n  P ra b o wo .  I a  t i d a k 
mengungkapnya namun tidak jauh 
dari apa yang selama ini ia kerjakan.

"Tidak jauh dari keahlian saya. 
Kita ingin.. nanti beliau akan jelaskan," 
ucap Nasaruddin.

"Tapi, kok saya ikut dipanggil 
e n g g a k  n y a n g k a ,  e n g g a k 
membayangkan karena saya selama 
ini di [Masjid] Istiqlal, di perguruan 
tinggi,  dosen hadiri pertemuan 
keagamaan nasional," tambah dia. 

Nasaruddin memberi  s inyal 
menerima tawaran Prabowo ini. Ia 
memohon doa restu dari seluruh 
masyarakat Indonesia.

"Saya diharapkan bergabung 
membantu bapak. Ke depan mohon 
doa, sama wartawan mari kita lihat ke 
depan kesempatan sangat bagus 
membangun bangsa," tutup dia.

 Kejutan juga diterima Sekretaris 
Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah 
Abdul Mu'ti. Kepada wartawan, ia 
menyampaikan bahwa dirinya diberi 
amanat untuk menjadi Menteri 
Pendidikan Dasar dan Menengah.

" T a d i  P a k  P r a b o w o 
menyampaikan memberikan amanah 
p a d a  s a y a  u n t u k  m e m i m p i n 
Kementerian Pendidikan Dasar dan 
Menengah," tegasnya.

I a  p u n  m e n g a t a k a n  b a h w a 
nantinya, akan ada dua wakil menteri 
(wamen) yang mendampingi. Namun 
siapa wamen tersebut, ia belum 
mengetahui jelas.

"Insya Allah saya didampingi dua 
wamen. tapi wamen-nya siapa belum 
tahu. Itu otoritas beliau," tegasnya. 
.(wid, rls, ant, ist/dya)
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Arif Fathoni: Dibutuhkan Sinergi Warga dan Tiga Pilar
APBD Kota Surabaya yang 

mencapai Rp 12,3 triliun bisa 
dimaksimalkan, termasuk untuk 
menciptakan rasa aman dan 
nyaman warga dengan pasang 
CCTV seluruh kampung. Anggaran 
bisa diambil dari APBD. Jika 
terbatas, Pemkot bisa bekerjasama 
dengan pihak swasta.

C o n t o h n y a ,  p e r u s a h a a n 
p r o v i d e r  d i  S u r a b a y a  y a n g 
memiliki program CSR. Pemkot 
bisa mengarahkan CSR itu untuk 
pengadaan CCTV di RT atau RW. 
Masih banyak lagi perusahaan dan 
pelaku swasta lain yang bisa 
mendukung Surabaya makin aman 
dan nyaman dengan CCTV.

Adanya CCTV tidak hanya 
mencegah pelaku tindak kriminal, 
tapi juga membantu menangkap 
pelaku. Sebab, lewat CCTV  bisa 

d i l i h a t  l a n g s u n g  p e l a k u  s a a t 
melakukan kejahatan. Itulah kenapa 
perlu dipasang CCTV merata ke 
seluruh kampung dan titik-titik rawan.

Adanya kerjasama antara tiga pilar 
dengan warga, serta infrastruktur 
pendukung yang memadai dengan 
ditunjang CCTV,  Surabaya akan aman 
d a n  n y a m a n .  K e a m a n a n  a k a n 
meningkat dan angka kriminalitas 
akan menurun.

Kolaborasi	dengan	Kampus
Tidak hanya teknologi, Cak Toni, 

sapaan Arif Fathoni juga mendorong 
agar Pemkot Surabaya dalam memberi 
rasa aman dan nyaman warganya 
dengan menggandeng peran kampus 
di Surabaya.

Banyaknya perguruan tinggi 
negeri dan swasta yang ada di Kota 
Pahlawan menjadi berkah dalam ikut 
menciptakan rasa aman dan nyaman. 
R a t a - r a t a  s e l u r u h  m a h a s i s w a 
mendapat mata kuliah Pengantar Ilmu 
Penelitian. Hal itu bisa dimanfaatkan 
Pemkot dengan mengajak mereka 
bekerjasama.

Pe m ko t  h a r u s nya  b i s a  b e r -
kolaborasi dengan seluruh perguruan 
t i n g g i  u n t u k  m e n g e r a h k a n 
mahasiswanya menyebar kuisioner 
t e n t a n g  p e r i l a ku  ke j a h a t a n  d i 
Surabaya. Mereka bisa melakukan 
survei tentang jenis tindak kejahatan 
hingga lokasi titik rawan.

Dengan begitu,  Pemkot bisa 
mengambil kebijakan yang tepat 
sasaran dan tepat guna. Dengan 
melihat hasil survei dan pendekatan 
i l m i a h ,  p e m e t a a n  t i t i k  r a w a n 
kejahatan akan terdeteksi secara 
cermat.(Adv,Ama/Dya))

Command Center 112 di Surabaya. 
Dengan menghubungi nomor darurat 
ini saat kejadian, petugas akan cepat 
sampai di lokasi."Command Center ini 
harus dioptimalisasi," katanya.

Layanan Command Center 112 
Surabaya yang dioperasikan sejak 
2018 ini menjadi ujung tombak dalam 
p e n a n g a n a n  k e j a d i a n 
kegawatdaruratan di Kota Surabaya, 
dengan respons cepat, dan teknologi 
terkini.

Petugas yang siaga 24 jam juga 
harus didukung dengan teknologi 
terkini. Selama ini Kota Surabaya 
sudah mengadopsi teknologi terkini. 
Hingga begitu telpon darurat itu 
m e nye b u t  lo ka s i ,  p e t u ga s  b i sa 
"mengint ip"  kejadiannya lewat 
monitor CCTV.

CCTV	di	Setiap	Kampung
Namun langkah terukur ini juga 

harus didukung dengan sarana 
penunjang lain.  Agar Kota Surabaya 
lebih aman dan bikin masyarakatnya 
nyaman harus didukung dengan alat 
pemantau dan perekam wilayah. 
Semua sudut  kampung di  Kota 
Pahlawan ini harus terpasang CCTV.

Terutama untuk titik dan daerah 
rawan kejahatan harus diprioritaskan. 
"Dengan anggaran yang dimilki 
Pemkot Surabaya, saya kira mampu 
untuk memasang CCTV di setiap 
k a m p u n g .  A P B D  k i t a  b i s a 
mengcovernya," kata Cak Toni.

P r i a  a s a l  L a m o n g a n  i n i 
menambahkan pengadaan CCTV itu 
tidak perlu semua dari anggaran 
APBD. Bisa menggandeng swasta dan 
pihak ketiga. Dengan total 1.159 RW di 
seluruh wilayah, kota sekelas Surabaya 
bisa mengcover semua itu. 

SURABAYA-Salah satu cara efektif 
mewujudkan kota yang aman 
adalah dengan mengoptimalkan 
sinergi antara warga dan tiga pilar 
yaitu TNI, Polisi dan pemerintah 
daerah.  Hal tersebut diungkapkan 
Wakil Ketua DPRD Surabaya 
sementara, Arif Fathoni saat 
menyoroti kemanan lingkungan di 
Kota Pahlawan saat ini.

"Keamanan kota ini menjadi 
tanggung jawab bersama. Mari 
kita semua ikut menciptakan rasa 
aman dan nyaman di lingkungan 
masing-masing secara bersama-
sama. TNI, Polisi, dan Pemkot 
harus bersinergi demi memberi 
rasa aman  warga," kata Arif 
Fathoni, Senin (14/10/2024).

Ditegaskannya, setiap gejala 
yang mengusik keamanan dan 
k e n y a m a n a n  w a r g a  h a r u s 
diwaspadai.   Rentetan kejadian 
diketahui menyita perhatian warga 
Surabaya, mulai aksi begal dengan 
korban mahasiswa hingga bunuh diri 
di kampus. Beberapa aksi kejahatan 
tersebut harus dicegah. 

Pria yang juga Ketua DPD Golkar 
Jatim ini  mendorong semua elemen 
m e n y a t u k a n  l a n g k a h  u n t u k 
menciptakan Surabaya yang nyaman 
dan aman untuk ditinggali. Salah satu 
yang waj ib  diwujudkan adalah 
kriminalitas di lingkungan Kota 
Surabaya harus disudahi.

Tempat kos hingga rumah-rumah 
di kampung kerap menjadi sasaran 
maling motor maupun pencuri benda 
berharga lainnya. Petugas kemananan, 
menurutnya, harus memetakan titik-
titik rawan kejahatan ini. Begitu juga 
masyarakat juga bisa mencegahnya 
dengan menggelar ronda secara 
bergiliran.

Upaya preventif harus makin 
digiatkan. Selama ini, keamanan 
k a m p u n g  d a n  w i l a y a h  k e r a p 

dibebankan sepenuhnya kepada tiga 
pilar yakni TNI, Polisi, dan Pemkot. 
Namun, keamanan bakal  makin 
terjamin jika seluruh elemen ikut 
berperan. 

Politisi muda Golkar ini menyebut, 
kepedulian lingkungan juga menjadi 
kunci terciptanya wilayah aman. Aksi 
m a s y a r a k a t  d a l a m  m e n c e g a h 
kriminalitas sangat ditunggu agar 
lingkungan tetap aman. 

"Masyarakat dengan perannya 
menjaga lingkungan tetap aman akan 
berkolaborasi dengan tiga pilar. 
S i n e r g i t a s  i n i  h a r u s  m a k i n 
d i o p t i m a l k a n .  T i d a k  s a l i n g 
menggantungkan dan sadar akan 
tanggung jawab bersama untuk 
keamanan kota," jabarnya. 

Masyarakat harus tanggap jika 
terjadi tindak kriminal. Terlebih, untuk 
p e j a b a t  RT,  RW,  d a n  L e m b a g a 
Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan 
(LPMK). 

“Saya lihat, untuk RT, RW, dan 
LPMK di Surabaya memang sudah aktif 

m e n d u k u n g 
p r o g r a m 
pemerintah. Tidak 
s e m a t a  k a r e n a 
diberikan insentif. 
Bahkan, saat gaji 
m e r e k a  d a r i 
swadaya masyarakat 
pun mereka sudah 
b e g i t u  g e n c a r 
t e r l i b a t  d a l a m 
k e a m a n a n 
lingkungan,” ungkap 
Fathoni. 

Salah satu yang 
s u d a h  d i l a ku ka n 
Pemkot Surabaya 
a d a l a h  l a y a n a n 

now
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